

伊豆の国特別支援学校 伊豆下田分校だより 第5号

～良さが輝き 未来をひらく～

令和6年7月22日(月)発行

桜満開の4月5日にスタートした今年度も、すっかり猛暑の夏となり74日間の一学期が終わろうとしています。

小学部2組が夏野菜スタンプで作品を作った次の日の給食は、具たくさん美味しい夏野菜カレーでした。

熱中症に気を付けつつ、生活の中で夏を感じて楽しみたいと思います。



小学部2組 図工作品
夏野菜スタンプで描こう

7月3日(水) 中学部 竹灯籠 点灯式

生活単元学習「匠チャレンジ!竹灯籠づくり」と題した、下田商工会議所と竹たのしみまくる下田さんとの「竹灯籠づくり」も今年で4年目を迎えました。

生徒達は、学年が上がるにつれて、自分から講師の方々に関わって学ぶようになってきました。講師の皆様を「匠(たくみ)」とお呼びし、灯籠づくりを通して工具の使い方はじめ、イメージを形にしていく喜びを教えてくださいました。今年は大きいサイズの竹灯籠づくりにも挑戦し、デザインのハートには匠への感謝、喜び、友情を込めました。校章と学級目標の「レッツチャレンジ!!」は匠が彫って下さいました。

生徒達が企画運営をした「点灯式」では、匠の皆様を分校にお招きして全員でカウントダウンをして並べた竹灯籠に点灯、温かみのある灯籠の光と一緒に鑑賞する時間を過ごしました。灯籠から零れる光からは、生徒と匠の絆のような温かさを感じました。

生徒たちの作品は、7月25日から10月20日まで、下田の街中に飾られます。是非ご覧ください。



7月16日(火) 全校集会



小学部、中学部の児童生徒が集い、全校集会が行われました。

小学部は1組・2組ともに校外学習や、それに向けて学習したことについて発表しました。1組は「ぐらんぱる公園でトランポリンと巨大滑り台のどちらの遊具が面白かったか」を選んで伝えたり、事前学習で学んだ『約束を守って楽しく遊ぶ』姿をテレビに映し出して紹介したりしました。2組は、農産物直売所湯の花で行った買い物の実演をしました。スムーズな買い物の様子に、驚きの声が上がっていました。

中学部は、委員会活動の発表をしました。学校のために働いている様子がよく分かり、小学部の児童は先輩の活躍に聞き入っていました。

学習の成果が存分に発揮され、お互いの学部のことを知る、よい集会になりました。



7月16日(火) 中学部 作業学習 コースターを了仙寺へ納品



昨年度より、中学部の作業学習で作製したコースターを「了仙寺」に納品させていただいています。観光で了仙寺を訪れた方々に、旅の思い出とともに手作りのコースターを持ち帰ってもらいたいということから始まった学習です。去年は納品してすぐになくなってしまいうほど大好評だったそうです。

今年の納品の日も雨天のため、副住職様が分校に来校下さいました。生徒一人一人の顔を見て、作業学習の様子を聞きながらコースターを受け取っていただきました。自分たちが作ったものを喜んで下さる方がいるということや、「ありがとう」と言われる嬉しさは、作業学習に向かう生徒たちの原動力となっています。



8・9月の行事予定



【8月】

29日(木) 二学期始業式 11:00 下校

30日(金) 11:00 下校

【9月】

2日(月) 小：身体測定 13:30 下校

3日(火) 中：身体測定 13:30 下校

12日(木) 引き渡し訓練

13日(金) 小学部食育教室

20日(金) 中学部食育教室

24日(火) 小2組 外食体験

25日(水)・26日(木)・27日(金) 13:30 下校 個別面談・自由参観

25日(水) 保護者進路学習会

27日(金) 地震避難訓練

